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小笠原さんが
大麦茶を寄附

　小笠原玄記さん（十弗在住。EBF 
Toyokoro 代表）が製造・販売してい
る大麦茶 400 袋の寄附を受けました。
小笠原さんは「来客用のお茶などで使っ
ていただき、豊頃を知るきっかけにな
れば」と話していました。昨年も 400
袋の寄附を受けており、昨年 10 月に
実施した日本ハムファイターズ応援大
使事業の一環で行われた応援観戦ツ
アーで来場者に無料配布しています。
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　地域貢献活動の一環として、茂
岩保育所内の駐車場の区画線の引
き直しや大津保育所、茂岩保育所
の砂場の整備などを行った道路建
設株式会社（宮﨑健悟代表取締役
社長 札幌市）へ按田町長から感
謝状が手渡されました。
　按田町長は「使いやすく整備し
ていただいて大変ありがたい」と
感謝していました。

地域貢献に
感謝状
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牛首別農事組
合が排雪作業

　牛首別農事組合（松﨑直弘
組合長）の組合員 15 名が町内
14 か所で公共施設敷地内に積
まれた雪を取り除く（排雪作業）
ボランティアを行いました。平成
19 年から始まった当活動は、今
年で 15 年目を迎え、今回も役
場駐車場など利用者が多く訪れ
る公共施設を中心に、大きく積
まれた雪山が取り除かれました。
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　不定期更新の豊頃団志のコーナーです。
　今回は小笠原玄記が担当します。

　一昨年から続いている、新型コロナウイ
ルス感染症の影響で、豊頃団志は 1 年以上、
目立った活動ができず、このコーナーも思う
ように更新ができていませんでした。
　今年は新型コロナウイルス感染症の影響は
続いているものの、楽しい活動を少しずつ
やっていけたら良いなあと考えています。

　

　さて、昨年は中止となってしまいましたが、
豊頃団志では 2 年ぶりに冬のお祭り「カッ
チコチ祭り」を 2 月に計画しています。

　

　前回に引き続き、そり滑りやスノーフラッ
グ、雪上で宝探し、スノーモービルやバギー
体験など、楽しいアトラクションを多数準備
する予定です。

　飲食ブースも出店しますので、あたたかい
食べ物を提供できると思います。また、一昨
年から開発してきた豊頃団志考案の豊頃の特
産を使用したコロッケ「トヨコロッケ」も数
量限定ですが、試食として提供する予定です。

　今後のコロナウイルス感染状況により、開
催を断念する場合もありますが、開催できる
ことを願って、楽しみにしていただければと
思います。皆さんも体調には気を付けてお過
ごしください。今年も豊頃団志は元気に頑
張っていきたいと思います。

お久しぶりです…！

△第 1 回目のカッチコチ祭りで行ったアクティビ
ティ「スノーモービル」の様子。

△河川敷堤防の斜面を使った「そり滑り」や「スノー
フラッグ」などを予定しています。

△豊頃団志のメンバーと久しぶりに顔を合わせて
会議を行うことができました。

ジュエリーアイス・デイ開催

　町観光協会がジュエリーアイス・デイを２年ぶりに開催
し、町観光大使の岸本日出雄氏や浦島久氏を招いて、写
真教室や大津地域コミュニティセンターでトークショーを行い
ました。午後からは「Jewelry Ice Live2022」（ジュエリー
アイス・デイ実行委員会）がえる夢館はるにれホールで行
われ、多くの観客を幻想的な映像と音楽で魅了しました。

豊頃中学校スケート部
全国大会出場挨拶

　豊頃中学校スケート部が今年 1 月 7 日から行わ
れた第 52 回北海道中学校スケート大会（苫小牧市）
において優秀な成績を収め、1 月 29 日から行われ
る第 42 回全国中学校スケート大会（長野県）へ出
場が決まったことから、按田町長のもとへ報告の
ため役場応接室を訪れました。出場する選手らは

「全道大会より良い結果を報告できるよう努めた
い」と抱負を語り、これを受け按田町長は「大会
まで体調を整えて精一杯頑張ってきてほしい。今
回出場できなかった選手は、大きな目標を立てて
次に向かって頑張ってほしい」と激励しました。
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